

秋田県立羽後高等学校

特別活動部通信•生徒会通信

精進努力

2021.12.21

No.16

☆第2回生徒総会・新生徒会役員任命式(12月14日(火)6校時 本校体育館)

前の週に行われた生徒委員会で、各委員会の今年度の活動の反省と来年度の課題等が話し合われており、 その報告等を行う第2回生徒総会が行われました。生徒会長のあいさつに続いて、議長団が選出され、議 長を2年B組NSくん、副議長を2年A組SAくん、書記を2年A組RTくんが務めました。







議事では初めに今年度の羽高祭の決算について生徒会執行部の2年A組M.Oさんから説明があり、賛成多数で可決されました。次に生徒会で実施した、生徒会規定に関するアンケートの実施結果について生徒会長の3年A組M.Kさんから報告があり、部活動に関する規定の追加等が進められることが決まりました。報告では、各委員会の委員長から今年度の活動報告と反省、来年度に向けての課題や取り組みたい

ことが発表されました。どの委員会も来年度、さらに活発な委員会活動となるようにと課題等が述べられていました。

すべての委員会からの報告が終わると議長団が退任し、それに 引き続いて現生徒会執行部全員が全校生徒の前に整列し、生徒会 執行部の3年生3名があいさつをして生徒総会が終わりました。

生徒総会に引き続き、新生徒会役員任命式が行われました。新 生徒会役員3名の名前が特別活動部主任から読み上げられ、3名 は登壇して校長先生から任命状を受け取りました。その後の校長



先生のお話しでは、来年度から成人年齢が 18 歳に引き下げになることに触れ、大人になることとはどういうことか、生徒自身でこの学校を守る方策を考えてほしいという想いが述べられました。最後に新生徒会長の H.T さんからあいさつがあり、「小さな学校でつくる、大きな思い出」を実現するよう、頑張っていきたいという決意が述べられました。

★新生徒会役員に抱負等を聞きました★



新生徒会長 H.T さん (2A)

選挙の結果を聞いたときは生徒 会長になった実感がありませんで したが、任命式を終えて生徒会長と なった実感が湧いてきました。これ からは生徒の意見を尊重し、学校生 活がより良くなるように頑張りま す。また、みんなの思い出に残る学 校生活にしていきたいです。



新副会長 Y.H さん (2B)

生徒会副会長という生徒会長をサポートする重要な役職に就くことができるため、責任をしっかりと持ち、全校生徒が楽しいと思える学校をつくっていきたいです。また、少しでも自分に自信が持てるような活動ができるように頑張ります。



新副会長 M.T さん (1B)

私は、生徒会副会長に当選して、 本当に嬉しかったです。現生徒会 長・生徒会副会長の誇りを受け継 いで、これからの生徒会活動を頑 張りたいです。生徒会副会長とし ての立場で物事を考えて、行動で きるように頑張りたいと思いま す。

☆いちごの収穫体験(12月15日(水)~17日(金) 農事組合法人こまち野)

精進努力 No.9 でお知らせしたとおり、9 月にいちごの苗の植え付けをしましたが、そのいちごが無事に結実し、収穫できるようになっています。12 月 15 日から3日間、のべ16名でいちごの収穫体験をしてきました。







収穫から出荷までの流れが分かるようにという小野社長さんからの提案で収穫だけでなく、いちごの選別や出荷の際にいちごの入ったパックを入れる箱をつくる作業も経験させていただきました。

ハウスの中に入ると、自分たちで植え付けたいちごの苗が大きく成長し、いちごが実っていることにまず感動しました。また、赤くなったいちごに近づくといちごの甘くておいしそうな香りがしました。いちごは8割以上赤くなったものを収穫しました。いちごは8割ぐらい赤く見えても、裏返すと6割ほどしか赤くなっていなかったりもし、良く確認しながら収穫しました。







2日目からは、本校の卒業生である職員の方からも指導をしていただきました。自分たちの先輩が社会人としてがんばっている姿を見ることもとても良い経験になったと思います。また、小野社長さんには毎日顔を出していただき、農業や働くということについて、SDGsなどさまざまなお話を聞かせていただきました。生徒の手際の良い作業の様子を見て、「ここで働かないか?」とスカウトされた人もいました。いちごの定植や収穫を経験し、農業に興味を持った生徒もいる思います。







3日間とも温かい飲み物といちごを差し入れしていただきました。小野社長さん曰く、「この時期のいちごはおいしくない」そうですが、香りが良く、おいしいいちごでした。2月頃になるともっとおいしくなるそうで、卒業する前に3年生にプレゼントしていただけるようです。楽しみに待ちましょう!

農業組合法人こまち野の皆様、大変お世話になりました。いちごの出荷作業でお忙 しい中、丁寧に対応していただき、心から感謝しています。

ちなみに、こまち野のいちご狩りは1月8日(土)から要予約でできます。ぜひ予約をして羽後町特産のいちごを味わってみましょう!

